

## MÉDICOS DE CIUDAD REAL

**EDITA:**  
Colegio Oficial de Médicos  
de Ciudad Real

**DIRECTOR:**  
Pascual Crespo Crespo

**SECRETARIA DE DIRECCIÓN:**  
Prado Ruiz

**CONSEJO DE REDACCIÓN:**  
Fernando de Hita Zamorano, José  
Manuel González Aguado, Juan  
Francisco Ayala Muñoz, Francisco  
Ruiz Carrillo, Heliades Portillo,  
Julián Deblas Castellanos, Dacio  
Gallego de la Torre, Alberto López  
Valle, Segundo Martín López,  
Antonio Cinca, Ramón Serrano, José  
María Saez Bravo, Rafael García  
García, Antonio Ruiz Serrano,  
Celedonio Fernández-Bravo,  
Ricardo Pardo García, Salvador  
Martínez García.

**COLABORADORES:**  
Luis Sánchez Morate.  
(Asesor Jurídico)  
Félix Aponte Oliver.  
(Asesor Fiscal)

**DIRECCIÓN PERIODÍSTICA:**  
Sonia Tortosa

**IMPRIME:**  
Lozano Artes Gráficas  
926 213 877

**DEPÓSITO LEGAL:**  
CR-340/00

**TIRADA:**  
1.600 ejemplares

**DISTRIBUCIÓN GRATUITA  
PARA COLEGIADOS MÉDICOS**

## Editorial

# Con ilusión y colaboración

Comenzamos una nueva andadura con la revista MÉDICOS DE CIUDAD REAL en la que hemos puesto gran ilusión, conscientes del interés que tiene y del gran número de compañeros que la demandaron.

Pretendemos que la publicación que sea un vehículo más de relación entre todos los médicos de esta provincia y poder así tener una información más eficaz de quién somos, cuáles son nuestros problemas y qué queremos. Para conseguir este objetivo fundamental necesitamos la colaboración de todos, y que participéis en las distintas secciones establecidas y en todas aquellas que nos indiquéis.

Igualmente deseamos que todas las actividades organizadas desde el Colegio de Médicos de Ciudad Real puedan llegar a vosotros.

Esperamos que os involucréis en ellas y que seáis el motor y el estímulo para que esta actividad se vea aumentada día tras día. Somos conscientes de que esto supone un gran esfuerzo y trabajo, que estamos dispuestos a asumir porque estamos seguros de que contamos con vuestra respuesta positiva.

Lamentamos tener que recordar en este nuestro primer número, con el mayor dolor, el asesinato de nuestro compañero, el doctor Muñoz Cariñanos. En su día y en nombre de todos los colegiados de Ciudad Real me dirigí a su viuda e hijos así como al Colegio de Médicos de Sevilla, para unirnos a su dolor. **M**



*Pascual Crespo Crespo,  
presidente del Colegio Oficial  
de Médicos de Ciudad Real*

